

## SOCIEDAD

Se desarrolla esta noche en el marco de la cubierta del buque de la compañía Armas "Volcán de Tinamar"

## Sólo quedan 70 plazas para la cena benéfica de Rotary Club a favor de Cáritas

Jesús Andújar

Melilla Hoy

A las nueve de esta noche se iniciará en la cubierta del buque de la compañía Armas "Volcán de Tinamar" la cena benéfica organizada por Rotary Club Melilla a beneficio de Cáritas Interparroquial. De las 200 localidades puestas a la venta, al precio de 60 euros, ayer apenas si quedaban 70, lo que pone de manifiesto la importante acogida que esta iniciativa ha tenido entre los melillenses. La velada incluirá desfile

de moda y el sorteo de un diseño original de Manolo Margal.

El presidente del Rotary Club de Melilla, Carlos Lalchadani, aseguró ayer en declaraciones a este diario que la venta de las localidades para la cena benéfica de esta noche marcha según las previsiones, en el sentido de que ayer quedaban por cubrir tan sólo 70 de las 200 plazas puestas a la venta. Los interesados aún están a tiempo y si la demanda lo requiere, se ampliará el número de comensales. El precio del cubierto es de 60 euros, y buena



En el centro, Carlos Lalchadani

parte del total se destinará a Cáritas. "Estamos contentos con la respuesta del pueblo de Melilla, no sólo por la compra de las localidades, sino también por parte de las empresas que están realizando sus donativos y que sus logotipos se han plasmado en un pho-

toall". El Rotary Club agradece a Armas que les haya cedido gratuitamente el buque para este evento social que incluirá un pase de modelos y el sorteo, previa compra de boletos a 3 euros, de un traje de noche diseñado y confeccionado por Manolo Margal. El

desfile de moda también lo organiza Manolo Margal y Eva Blanco.

## COA

Anunció además que la cooperativa COA "nos ha sorprendido gratamente, porque nos ha confirmado que se encargarán de llevar de forma gratuita a los invitados hacia el buque donde se hará la cena". Todos los comensales han sido convocados media hora antes de la cena en el parking de la Estación Marítima, donde subirán a un autobús que los llevará hasta el Volcán de Tinamar. "El que la gente nos responda tan positivamente, en especial en estos tiempos tan difíciles, eso es algo nos motiva a seguir en la lucha", dijo.

Anunció Carlos Lalchadani que en próximas semanas se reunirá la ejecutiva del Rotary Club de Melilla a la que propondrá toda una serie de nuevos proyectos sociales a realizar en la ciudad, pensando siempre en colectivos especiales.

### El programa 'Juventud en Acción' realiza una tercera ronda de selección hasta final de mes

## CICODE apoya los "Viajes solidarios" del Servicio de Voluntariado Europeo

Los jóvenes europeos tienen una nueva oportunidad para expresar su compromiso personal y su solidaridad por medio de actividades voluntarias no remuneradas, y a tiempo completo, en un país diferente del suyo dentro o fuera de la Unión Europea. ¿Cómo? Es el Servicio de Voluntariado Europeo (SEV), dependiente del programa Juventud en Acción de la Comisión Europea, el que ofrece esta oportunidad en una nueva convocatoria a la que podrán optar aquellos interesados hasta final de septiembre. Varios melillenses han contactado con el CICODE para informarse sobre esta posibilidad, habida cuenta de la experiencia de este organismo de la Universidad de Granada en Melilla, sobre la materia.

Redacción

Melilla Hoy

Este voluntariado participa a través de una organización de envío que está en el país en el que reside y una organización que recibe y acoge al voluntario durante el período que dura su participación que está en otro país. Para ello, se cuenta con dos opciones. Por un lado, poniéndose en contacto con una organización que busca voluntarios para un proyecto que ya ha sido aprobado y subvencionado por un programa de la Comisión Europea; o bien, poniéndose en contacto con una organización y presentar un proyecto. De ahí que sea importante tener claro dónde se quiere ir (cualquier país de la UE o asociados), y qué actividad se quiere desarrollar.

## Criterios

Entre los criterios para participar se tiene en cuenta la edad del voluntariado, que debe estar entre 18 y 30 años en el momento en el que presenten la solicitud. Sin embargo, hay una excepción: con

### El programa en cuestión va dirigido a jóvenes de entre 18 y 30 años

los jóvenes más desfavorecidos. La Comisión Europea quiere que todos, especialmente quienes cuentan con desventaja, tengan acceso a las actividades. Así, aquellos con menos oportunidades debido a factores socioeconómicos, discapacidades físicas o mentales, problemas de salud, diferencias culturales, o cualquier otra situación, pueden ser admitidos desde los 16 años.

Además, quienes participen deben ser residentes legales en el país en el que tiene la sede la organización que los envía. Hay que destacar que el SEV es gratuito para el voluntariado, quienes reciben alojamiento y dinero para la alimentación, un seguro y una pequeña aportación económica para pequeños gastos. Tendrán que aportar una pequeña parte, que es como máximo el 10 por ciento de los gastos del viaje.

En relación a la duración y el trabajo, la estancia en el extranjero es de 2 a 12 meses, o un mínimo de 2 semanas para los jóvenes con menos oportunidades y los grupos de 10 o más participantes. La duración total de los proyectos que incluye la preparación y el seguimiento es como máximo de 24 meses. El tipo de trabajo es variado, con acciones que van desde la defensa y promoción del arte y la cultura, juventud, deporte, infancia, patrimonio cultural, bienestar animal, medio ambiente hasta la cooperación al desarrollo.

En definitiva, una oportunidad única que se les brinda a los jóvenes con la que adquirir y mejorar las habilidades relacionadas con su desarrollo personal, educativo y profesional a través del personal de apoyo, de un supervisor y del aprendizaje de idiomas. Quienes tengan interés, pueden contactar antes del final de septiembre con el Instituto de la Juventud, coordinador del programa en España, o bien en la web <http://www.juventudenaccion.injuve.es/acciones/voluntariadoeuropeo/>

**DISEÑADORES**  
PARA UN **MITO**  
Homenaje a  
**LOULOUSE**  
**LAUTREC**

Del 5 al 25 de septiembre de 2012

Real Club Marítimo de Melilla  
Avenida del General Macías, s/n  
Melilla

## Horario

De martes a domingo, de 10 a 14 h y de 17 a 21 h

Visitas guiadas, de martes a viernes a las 19 h

Sábados y domingos a las 12 y a las 19 h

Visitas escolares y otras reservas,  
previa cita en el teléfono 952 69 91 93

Servicio de información  
Obra Social "la Caixa"  
902 22 30 40  
De lunes a domingo de 9 a 20 h  
[www.lacaixa.es/ObraSocial](http://www.lacaixa.es/ObraSocial)



CIUDAD AUTÓNOMA  
**MELILLA**  
Consejería de Cultura y Festejos

 **Obra Social "la Caixa"**